



7 Pièces

240 m²

Réf. 0491

1 155 000 €

Paradou

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sud Alpilles: Située en position dominante sur une colline et une vue magnifique sur la campagne, proche du centre village aussi, quartier très prisé des Alpilles, venez découvrir cette belle maison d'architecte d'environ 200 m2 aux allures modernes et surtout très lumineuse, charpente apparente, chauffage au sol, grandes baies partout, un grand salon avec sa cheminée et mezzanine, une cuisine équipée, une arrière cuisine aménagée, 3 chambres et une belle suite parentale, un double garage, grande véranda fermée. Le terrain est clos et agrémentée d'une piscine originale, un chalet en bois ...

South Alpilles: Located in a dominant position on a hill and a magnificent view of the countryside, popular area of the Alpilles, discover this beautiful architect house of about 200 m2 with modern and especially very bright, exposed framework, underfloor heating, large bays everywhere, a large living room with its fireplace and mezzanine, a kitchen, a utility room, 3 bedrooms and a beautiful master suite, a double garage, large closed veranda. The land is enclosed and decorated with an original swimming pool, a wooden chalet that can serve as an extra room. Rare product... To visit...

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

